



Cuiden lo que tienen

Señor Director:

La señora María Paz Thomson, cirujano dentista chilena que vive en el extranjero, escribió en esta misma sección: "si bien Chile no es perfecto, muchas cosas funcionan, y reconocerlo puede ser clave para avanzar con más confianza hacia un mejor futuro". Esta afirmación me recordó la respuesta que dio el expresidente de Uruguay, José Mujica, cuando le pidieron que entregara un mensaje al pueblo chileno, esperando quizás una encendida arenga basada en algún eslogan de la izquierda latinoamericana. Mujica dijo simplemente: "cuiden lo que tienen". Puede ser que por la sencillez del consejo y la simplicidad de la frase, no tuvo el eco que se merecía, pero cuánta sabiduría hay en ella. Debiéramos seguir tan atinada opinión.

JORGE DONOSO PACHECO